

令和6年度 1年生 1学期

1年生を迎える会

1年生を迎える会では、自分の名前と頑張りたいことを大きな声で発表しました。2～6年生は、楽しい出し物を用意してくれました。子どもたちからは「出し物をしてくれたみんなにありがとうと言いたい!」との声が上がりました。翌日の朝礼で感謝の気持ちを伝えました。



生活科「がっこうのせんせいとなかよくなるう」

2年生のお兄さん・お姉さんと一緒に、学校の先生達にインタビューをしました。職員室に入るときや、先生に声をかけるときには、大きな声で挨拶をしたり、丁寧な言葉で質問をしたりしました。インタビューを通して、学校には、自分たちを支えてくれる人がたくさんいることに気付きました。



たなばた会

7月5日(金)に「たなばた会」を行いました。願い事を書いた短冊や七夕飾りを折り紙でつくって教室に飾ったり、七夕クイズやはないちもんめをしたりして楽しみました。



「みずあそび」「着衣安全水泳」

体育の授業では、体の力を抜いたりビート板を使って浮いたり泳いだりして、楽しみながら水の中での体の動かしかたを学びました。

また、着衣安全水泳では、水の事故から身を守る方法を講師の方に教えていただきました。水の流れに逆らって動くことの難しさやTシャツを着ていると体が重くなってしまうことなどを体験して、そこから水の事故に遭遇したときの対応方法について学びました。



国語「わけをはなそう」

国語の授業では、理由を伝える言葉を学習するために、無人島に持って行くなら、水・光・寝袋のどれを持って行くかを理由も合わせて友達に伝えました。「どうしてかという」という言葉を使って、上手に自分の考えを伝え合うことができました。



1学期 終業式

4月に入学してから3ヶ月が立ちました。できるようになったことが、たくさん増えた1学期。2学期も「あかるくてやさしくてげんきでたのしい1ねん1くみ」を目指して、みんなで頑張りよう！

